



Noticias de Tony & Millie Diciembre 2023

Hermanos, yo sé muy bien que todavía no he alcanzado la meta; pero he decidido no fijarme en lo que ya he recorrido, sino que ahora me concentro en lo que me falta por recorrer. Así que sigo adelante, hacia la meta, para llevarme el premio que Dios nos llama a recibir por medio de Jesucristo. (Fil. 3:13-14, TLA)

Queridos Amigos, Pastores e Iglesias:

Los saludamos con la dulce paz de Jesús, muy agradecidos a Él y a cada uno de Uds. por su generosidad, fidelidad y cuidado durante todos estos años. Hemos pasado por diferentes situaciones y desafíos, mas estamos convencidos que todavía no hemos terminado nuestra carrera. Aún queda mucha tierra por poseer (Josué 13:1), por lo cual nos esforzaremos a seguir adelante hasta que cumplamos con lo que Dios nos ha encomendado, y estamos seguros que podremos contar con sus fieles oraciones y acompañamiento.

Últimamente hemos participado en congresos en las provincias de Santa Fe y Córdoba; nos han mimado mucho, hicimos nuevas amistades e incentivamos a la Iglesia a participar en el envío de obreros donde aún el evangelio no ha sido proclamado. También enseñamos en algunos seminarios de manera presencial y virtual, y participamos de la Convención Anual de la UAD en la ciudad de Rosario. Han sido semanas bastante movidas, no obstante, tratamos que las visitas sean espaciadas para permitir que Tony no esfuerce tanto su salud ni pase muchas horas conduciendo sin el descanso necesario para sus piernas.

Gracias a Dios y al tratamiento kinesiológico, la rodilla de Tony está mucho mejor; ha recuperado bastante la tonicidad muscular y flexibilidad, aunque le cuesta su estabilidad. Algunos nos preguntaron sobre la herida (no queríamos poner una foto para no ser sensacionalistas) pero ya que la pidieron, ahí va: desde la cirugía, el implante colocado y cómo está hoy la cicatriz. A fin de mes tendrá su control médico y ahí sabremos cual es la conducta a seguir en el futuro, pues ya nos habían dicho que regularmente necesitará chequeos y fisioterapia. Por esta razón, nuestra tarea misionera se basará aquí en Argentina, viajaremos a África y donde nos necesiten, por cortos períodos de 2-3 meses. Si el Señor permite, en septiembre y octubre próximos, estaremos sirviendo en Tanzania y Kenia, ayudando a la Iglesia al envío de sus propios misioneros. Agradecemos sus oraciones y apoyo para que todo sea bajo la voluntad de Dios, que tengamos las fuerzas y salud necesarias para cumplir con la agenda y tareas encomendadas, tanto aquí, allá y más allá...



Semanas atrás fuimos designados por el DNM para coordinar nuevamente el Grupo Potencial Misionero (GPM); es un privilegio acompañar a quienes sienten una carga o llamado a servir en las Misiones foráneas. Además, Tony fue invitado como profesor del plantel del Ministerio "Iniciativa Global", el cual se encarga de preparar a la Iglesia para alcanzar a los inmigrantes musulmanes de Latinoamérica y otras latitudes. En breve, Millie estará finalizando la carrera de "coaching", una herramienta con la cual podrá ayudar a la comunidad misionera y quienes la necesiten. ¡Vamos Millie, tú puedes en el nombre de Jesús!

Por favor, recuerden también en oración a nuestros hijos, nueras y nietos; en especial, a quienes sirven en África. La situación allá es muy incierta, solo Dios sabe qué pasará mañana. Que el Señor los guarde en completa paz, que estén protegidos de toda peste, y cumplan con la tarea ministerial encomendada.

Nuestro deseo es servirles en lo que esté a nuestro alcance; pueden comunicarse con nosotros a través de cualquiera de los medios que figuran al pie, estaremos muy contentos de visitarles y darles una mano.

Para terminar, les deseamos de todo corazón que pasen unas muy **Bendecidas y Felices Fiestas Navideñas**, junto a sus familias y congregaciones. Que Dios les conceda todos los deseos y anhelos de sus corazones, y que Jesús sea el centro de nuestras celebraciones, compartiendo Su Mensaje de esperanza y salvación hasta los confines de la tierra.

¡La gracia de nuestro Señor Jesucristo sea con cada uno de Uds.! Hasta pronto, sus misioneros...

Tony & Millie